

VERNANTES

C.O. 18/06/21539

Création d'un atelier de sellerie tapissierie

Lysia Cousseau est sellière tapissière, installée depuis le 1er juin à Vernantes. Le projet, d'une dizaine d'années, a abouti, grâce à sa famille, après une reconversion professionnelle. « *Je veux surtout me faire plaisir, travailler, créer. Aucun fauteuil n'est identique* », annonce-t-elle.

Saumuroise de naissance, Lysia Cousseau, titulaire du certificat de sellerie garnisseur, a suivi une formation de huit mois. Elle répare des accoudoirs, des sièges de voiture (greffe de mousse pour véhicule utilitaire par exemple) et coud de la toile.

« *Je suis équipée d'une machine à triple entraînement, capable d'avalier beaucoup d'épaisseurs de cuir !* ». Les clients viennent peu à peu découvrir l'atelier bien agencé et exposent leur projet. « *Une per-*



Lysia Cousseau.

sonne est venue pour la rénovation d'une bergère. Je suis hyperperfectionniste, il faut être à l'écoute et poser beaucoup de questions ».

Contact : 06 11 67 65 96
cousseau.lysia1@gmail.com